From: Arellano, Joey
To: FLHouseDems

Subject: PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: Las reps. Harris, Plakon y la sen, Linda Stewart presentan la Ley de Nancy

**Date:** Wednesday, March 8, 2023 10:29:30 AM

## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

8 de marzo de 2023

## **CONTACTO:**

Eleanor McDonough Oficina de la representante Rita Harris <u>eleanor.mcdonough@myfloridahouse.gov</u> (850) 717-5044

Jahvin Gordon Oficina de la representante Rachel Plakon <u>Jahvin.Gordon@myfloridahouse.gov</u> (850) 717-5036

Travis Flinn
Oficina de la senadora Linda Stewart
Flinn.Travis@flsenate.gov
(850) 487-5017

## Las representantes Rita Harris, Rachel Plakon y la senadora Linda Stewart presentan la Ley de Nancy

**TALLAHASSEE, Fla.** - La semana pasada, **la representante Rita Harris (D-Orlando)**, **la representante Rachel Plakon (R-Longwood)** y **la senadora Linda Stewart (D-Orlando)** presentaron el Proyecto de Ley 1053 de la Cámara y el Proyecto de Ley 1186 del Senado, Ley de Nancy. Este proyecto de ley tiene por objeto agilizar el proceso de donación de órganos por parte de donantes vivos.

Nancy Whited, residente de Orlando, sufría de enfermedad renal poliquística y esclerodermia, y su función renal en declive requería que se sometiera a diálisis renal y, finalmente, a un trasplante de riñón. Desafortunadamente, Nancy fue eliminada de la lista de trasplantes de riñón debido a complicaciones por un error en un medicamento recetado que afectó su médula ósea. A pesar de su renuencia a preguntar, varias personas se presentaron como candidatas a donantes vivos para Nancy, lo que dio como resultado dos candidatas que encajaban perfectamente. Aunque el papeleo de un donante pareció perderse en el proceso administrativo, el otro donante avanzó más en el proceso, pero se necesitaron 9 meses para programar las pruebas correspondientes. Cuando Nancy se sometió al procedimiento de trasplante, su función cardíaca había disminuido de manera tan significativa que el procedimiento provocó que sufriera una insuficiencia cardíaca, que finalmente acabó con su vida.

Si bien no se puede afirmar definitivamente que un trasplante anterior hubiera extendido significativamente la vida de Nancy, cualquier persona razonable diría que es más probable que un receptor de un donante de órganos más saludable tenga un mejor resultado. Esta legislación ordenará al Departamento de Salud de Florida que adopte reglas que agilizarán el proceso de pruebas médicas por parte de donantes de órganos en vida y la transferencia de registros médicos entre médicos de donantes y receptores.

"Para mí, esto es muy personal porque Nancy era mi amiga. Cualquiera que conociera a Nancy sabía lo increíblemente amable que era. También le apasionaba increíblemente educar a la comunidad sobre la donación de órganos y los obstáculos que enfrentan las personas en el proceso", dijo **la Representante Harris**. "Mientras Nancy ya no esté con nosotros, su historia será un legado y la defensa incansable continuará ayudando a otros. Que su recuerdo siga siendo de bendición."

"Estoy orgullosa de apoyar al representante Harris en esta importante legislación bipartidista", dijo **la representante Plakon**. "Con más de 5,000 floridanos esperando donaciones de órganos para salvar vidas, la Ley de Nancy agilizará el proceso con el objetivo final de salvar vidas".

"Es importante que reevaluamos nuestros procesos de vez en cuando para que no terminemos en un sistema que retrase la atención crítica", dijo **la Senadora Stewart**. "Es inaceptable que los procedimientos administrativos redundantes e ineficientes retrasen los trasplantes que pueden salvar vidas".

###